

# **José Luis Múzquiz de Miguel, el primer extremeño del Opus Dei**

Artículo sobre D. José Luis Múzquiz, a raíz del aniversario de la fecha en la que Juan Pablo II erigió el Opus Dei en prelatura personal mediante la Constitución Apostólica ‘Ut sit’,

28/11/2012

Rafael Angulo // Hoy

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/jose-luis-  
muzquiz-de-miguel-el-primer-  
extremeno-del-opus-dei/](https://opusdei.org/es-es/article/jose-luis-muzquiz-de-miguel-el-primer-extremeno-del-opus-dei/) (11/01/2026)